

3º de PRIMARIA

Bueno chicas y chicos, ya se acaba este curso tan “peculiar”. Habéis trabajado un montón así que ahora....

es tiempo para
un descansito



Disfrutad mucho del verano, de la familia y de los amigos, aunque este año haya que hacerlo con un poquito de cuidado. Volveremos a vernos en Septiembre, sea como sea y de la manera que sea, aunque espero poder veros a todos para volver a cantar, bailar y aprender juntos.

Aquí os dejo un video con ritmo, humor y positividad, tres cosas que nos vienen muy bien:

La oveja esquilada (pixar) <https://www.youtube.com/watch?v=zs5whN2QcGY>

Un abrazo enooooorme y os deseo.....



iiiiii FELICES VACACIONES !!!!!